

Deutsche Post Marathon Bonn

Wie jedes Jahr im April fand am Sonntag, den 14. April, der (Schüler-) Marathon in Bonn statt. Bei besten Frühlingsbedingungen feierten Läufer und viele tausende Zuschauer den ersten großen Start in die Laufsaison. Marathon, Halbmarathon, Staffeln und Schulstaffeln lockten 2014 erstmals über 13.000 Sportler in die Bundesstadt: neuer Rekord. Insgesamt liefen 1750 Schüler beim Schulmarathon mit, so viele wie nie zuvor.



Dieses Jahr nahm unsere Schule mit einer Staffel bestehend aus Julia Schmitz (7,2km), Yannic Rotondi (10km), Helena Schmitz (10km), Christina Thiel (5km), Joshua Wilke (5km) und John Berns (5km) teil.

Nach dem gemeinsamen Einchecken bis 9:30Uhr fiel um 10:33 Uhr der Startschuss kurz nach den Topathleten. Der Startläufer (Joshua) lief die ersten fünf Kilometer und hatte einen Zeitmesschip und erstmalig eine schuleigener

Schärpe dabei. An den Wechselstationen ging alles ganz schnell: Der jeweilige Läufer übergab schleunigst den Zeitmesschip und die Schärpe an den nächsten Läufer.

Unsere Staffel belegte beim Schulmarathon in einer Zeit von 03:34:39 den 74. Gesamtplatz, allerdings in der Wertung der Altersklasse X90 den 19. Platz.

Weitere Infos:

http://www.deutschepost-marathonbonn.de/index.php?page=schulmarathon

Vielleicht habt Ihr auch Interesse am nächsten (Schul-) **Marathon** in **Köln** teilzunehmen. Dieser findet in diesem Jahr am **14. September 2014** statt. Bei Interesse, meldet euch bitte bei Herrn Neuhann oder Frau Betting.

